

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Dalam menyelenggarakan pameran lukisan “*The Art For Sustainable Living*”, penulis berperan sebagai *event coordinator* dimana penulis bertanggung jawab untuk memastikan seluruh tahap perencanaan, persiapan pameran, hingga pada saat pameran berlangsung semua dapat berjalan sesuai dengan apa yang telah dikonsepsikan. Dalam lima tahap pelaksanaan event, pameran lukisan “*The Art For Sustainable Living*” melewati proses penelitian, *design event* (meliputi materi pemasaran, lokasi, tata ruang, nuansa dan suasana lingkungan, hidangan, *entertainment*, tanda kenangan serta peralatan kebutuhan event), perencanaan *event* (meliputi seluruh proses yang dilalui pada tahap persiapan), pelaksanaan *event* (meliputi rencana *event* yang diselenggarakan), hingga tahap evaluasi (meliputi kegiatan yang dilakukan pada *pasca event*).

Secara keseluruhan, pameran lukisan ini berhasil dilaksanakan dan sesuai dengan tujuan awal, yaitu untuk memajukan komunitas seni lokal Yogyakarta dan menerapkan konsep Greenhost Boutique Hotel yang sadar akan keberlanjutan. Partisipasi aktif dari 25 seniman lokal serta dukungan dari Greenhost Boutique Hotel dan pihak-pihak sponsor dapat membuktikan bahwa kolaborasi ini dapat menciptakan suatu *event* yang bermakna dan memiliki dampak positif.

5.2 Saran

Dalam menyelenggarakan pameran lukisan “*The Art For Sustainable Living*” penting untuk lebih memperhatikan dan memperkuat setiap tahap pelaksanaan *event*. Pada tahap penelitian, disarankan untuk menggali informasi lebih luas terkait tren seni dan preferensi pengunjung agar dapat memastikan pameran dapat menarik minat yang lebih luas. Dalam tahap desain *event*, terutama materi pemasaran dapat dikembangkan lagi serta penataan lokasi dan tata ruang yang lebih kreatif sehingga menciptakan pengalaman yang berkesan bagi pengunjung. Pada saat proses mempersiapkan dan melaksanakan *event* pameran “*The Art For Sustainable Living*” ini penulis menyadari bahwa masih terdapat beberapa kendala seperti sering terjadinya keterlambatan dalam penyampaian informasi penting. Namun kendala seperti itu, justru membuat penulis untuk dapat sesegera mungkin memperbaiki kesalahan dan dapat kembali mempersiapkan *event* seperti konsep yang sudah ditentukan.

Pada tahap evaluasi, disarankan sebaiknya melakukan metode evaluasi yang lebih mendalam untuk setiap pelaksanaan *event*. Pada tahap ini bisa mengumpulkan kesan dan pesan dari pengunjung agar dapat menjadi penyempurna bagi Alur Agency pada *event* selanjutnya.